

Im letzten Rätsel hat sich leider der Fehlerteufel eingeschlichen. Der letzte Absatz ist die „rechte Abbildung“ und nicht die linke. Hier ist die Verbesserung:

**Und unter der rechten Abbildung findest du folgenden Text:**

*„Ich bin der Gott des Zufalls. Manchmal spreche ich wahr, doch muss ich auch nicht!“*

Nun weiter mit der Geschichte:

**Du bist dir sicher das Rätsel gelöst zu haben und zu wissen, welcher der Fratzen den Gott der Wahrheit darstellt. Du greifst zögerlich hinein und erwartest etwas schreckliches!**

**Du fühlst, wie sich viele Insekten bewegen. Es herrscht ein Getümmel in der Öffnung. Doch gebissen wurdest du bisher noch nicht, also tastest du weiter. Am hinteren Rand der Öffnung ertastest du eine Art Knopf. Du drückst ihn kräftig nach hinten und vernimmst ein lautes Knacken, gefolgt von einem Knirschen. Dir rieselt Dreck auf den Kopf!**

**Als du versuchst über dich zu blicken, rieselt dir der Dreck in die Augen und du kannst nichts erkennen. Vorsichtig kriechst du wieder zu der Lucke, die dich in diesen Raum gebracht hat und wartest dort ab, bis sich der Staub- und Sandregen gelegt hat.**

**Du glaubst deinen Augen nicht! Du siehst Tageslicht. Und ein Seil!**

**Hastig kletterst du das Seil hinauf und befindest dich etwas abseits des Tempels. Du erkennst deine Eltern in der Ferne, wie sie aus dem Tempel auf dich zu gelaufen kommen, um dich freudig in die Arme zu schließen.**

Du hast es geschafft! Notiere dir alle Lösungen auf einem Zettel und bringe sie bis Dienstag, den 23.07.2024 in der Pause zu Herrn Hallmeyer.

Viel Spaß beim Rätseln.